



Tennis

Hans Schadenfroh
Tel 06229-2219



Ein heißer Juli, ein wie inzwischen jedes Jahr verregneter August und ein toller und sonniger Herbst - das Jahr ist noch nicht ganz vorbei, das Tennisjahr 2010 ist allerdings schon wieder Geschichte. Die Clubmeisterschaften sind vorüber, und auch unsere U12-Junioren haben ihre erfolgreiche Saison jetzt schon einige Monate hinter sich.

Das Blümchenturnier und natürlich auch der Tag des Gastes waren dieses Jahr die für das Vereinsleben bedeutendsten Ereignisse im Verein. Wir freuen uns sehr, dass bei uns inzwischen auch wieder viele Jugendliche den Tennisschläger schwingen und unser Training besuchen.

Viel Spaß beim Blättern auf den nächsten Seiten, und kommt alle gut durch den Winter!

Die Mitgliederversammlung für 2011 findet voraussichtlich Ende Januar oder Anfang Februar statt. Der endgültige Termin wird dann wie immer im Mitteilungsblatt bekanntgegeben!!

Die Vereinsmeisterschaft unserer Junioren hätte man diesmal schon vor den Halbfinalspielen beenden können, denn zum ersten Mal belegten alle Spieler am Ende exakt den gleichen Rang wie nach der Vorrunde.

Titelverteidiger Luca Heinze gewann im Halbfinale gegen den Viertplatzierten Jan Weber mit 6:2, während sich im zweiten Semifinale Jonas Schmid überraschend klar gegen Marc Hamann durchsetzen konnte. Marc holte sich dann aber Rang drei in einem sehr ausgeglichenen Spiel gegen Jan (6:4).

Im Finale trafen wie in den letzten Jahren Luca und Jonas aufeinander, Luca konnte in einem tollen Endspiel mit 6:3 erneut seinen Titel verteidigen.

Vereinsmeisterschaft der Junioren U12 2010:

Endspiel:	Luca Heinze – Jonas Schmid	6:3
Spiel um Platz 3:	Marc Hamann – Jan Weber	6:4
Spiel um Platz 5:	Samuel Kniep – Tim Siegel	6:4



So sehen Sieger aus: Luca und Jonas freuen sich nach dem spannenden Finale.



V.l.: Marc Hamann, Jan Weber, Luca Heinze, Samuel Kniep, Tim Siegel und Jonas Schmid.

Es war eine tolle Saison, die unsere Junioren 2010 hinlegten. Einem 3:3 gegen Neckargemünd folgten zwar Niederlagen gegen den Heidelberger TC (2:4) und gegen SG Heidelberg (1:5). Die Spiele in Gaiberg (5:1) und Leimen (6:0) wurden dann aber ebenso deutlich gewonnen wie das letzte Heimspiel gegen St. Ilgen, auch hier gab es ein 6:0. Nächstes Jahr wird es dann in der U14-Mannschaft zwar deutlich schwerer, aber jetzt habt ihr ja schon viel Erfahrung!

Für Neckarsteinach spielten dieses Jahr: Marc Hamann, Luca Heinze, Marvin Rupp, Tim Siegel und Jan Weber.

Abschlusstabelle Junioren U12 1. Bezirksklasse 2010:

1 TC SG Heidelberg	12-0 Punkte	29:07 Matchpunkte
2 TC Neckargemünd	8-4 Punkte	24:12 Matchpunkte
3 Heidelberger TC 3	8-4 Punkte	22:14 Matchpunkte
4 TB 04 Neckarsteinach	7- 5 Punkte	23:13 Matchpunkte
5 TC BW Leimen 2	4 -8 Punkte	15:21 Matchpunkte
6 TC Kurpfalz St. Ilgen 2	2-10 Punkte	5:31 Matchpunkte
7 SC Gaiberg 1950	1-11 Punkte	8:28 Matchpunkte

Christoph Ziemer